

令和5年11月18日（土）

今日は、学習発表会を行いました。4年ぶりに地域の皆様、保護者の皆様、そして、児童が一堂に会して行うことができました。寒い中、早朝より多数の皆様にご参観いただき、感謝いたします。ありがとうございました。感想の多くが、感動したという内容でした。この1カ月間の練習中は、インフルエンザが流行し、学級閉鎖になる学級もあった中で、今日の児童の頑張っている姿に、胸が熱くなります。児童の皆さん、最高でした。

全校合唱「ありがとうソング」



1年生のはじめのことば



1年生の劇 ブレーメンの音楽隊



楽しく演じきりました



2年生の劇 めっきらもっきらどおんどん





3年生の劇



9人の絆をしっかりと表現しました



友情のお宝を手に入れました



参観者を笑顔にしてくれた劇でした



幕間を楽しませる係児童



〇×クイズで盛り上がりました



演技を見る態度も良かったですね



4年生の合唱 瑠璃色の地球



合奏は、アンダーザシー



リコーダーは、ふるさと



5年生の劇 注文の多い料理店



音楽も良かったですね

奏力結集しました



演技が上手でした



恐怖感を上手に演じていました



宮沢賢治の世界を見事に演じました



これにて おしまい！！



演技の前にスクラムを組む6年生



小娘



和太鼓 はやし



地ばやし



出羽



横笛も上手です



だいば

迫力が伝わってきました



合奏 栄光の架け橋

伝統をつなぎます

HIROMINAMI を未来につなぎます



先生のピアノも良かったですね



アンコール 合唱 虹

最後に記念撮影 最高でした！！

